# おじいちゃん、帰りたくない おばあちゃんと別れたくない。

県内初の民泊での体験型修学旅行

南学園中学校 (神奈川県藤沢市)

湘

の家族のように接してくれて、うれしかった。」は初めてで、湘南学園中学校の生徒達は「本当 と感想を述べていました。 に行われた体験型修学旅行を紹介します。 民家に宿泊する体験型修学旅行は山口県内で 11月11日(水、 12 日 (木)

### 皆さんに会えるのを 首を長くして待っちょりました。

くり、座禅・法話と10種類の各種体験ごとにそれぞれ分か れて体験を行いました。 づくり、竹細工、武者絵染色、茶粥づくり、ぽんぷら飯づ 午前中はカヌー、石風呂、かき打ち、地引網、 かいもち

55軒が集まり、それぞれの会場で入村式を行いました。 は江ノ浦漁港に3軒、樽見漁港に8軒の民泊受入の方々計 面式)がありました。東和総合センターでは44軒、 生徒も民泊受入される皆さんもドキドキの瞬間でした 昼食後は、いよいよ生徒と民泊先の方々との入村式 民泊受入の方のやさしい言葉に、 緊張気味だった生徒 浮島で 対

その後、各民泊先に分かれて家業体験を行いました。

からは笑顔がこぼれました。

### 11 日 (水)

### 11 日午前中の主な体験メ

## 12 日 (木)

# 皆さんと別れるのがつらい・

が子か孫のように接するように心がけています。」と話し 泊を受け入れた方は「生徒さんは『お客様』ではなく、 午前中は引き続き各民泊先で家業体験を行いました。 わ民



石風呂体験

石風呂って服を着たまま入るん ですか?



カヌー体験

波が高く、漕ぐのが大変でした。



殻付きを食べたの初めて! 殻をとるのって大変。